



El 800 aniversario de la Usal marcará «un nuevo hito» de unión con Iberoamérica

Verónica San José

SALAMANCA- Aumentar las estrechas relaciones y marcar «un nuevo hito» de colaboración con las instituciones académicas de la América Hispana. Ésta será una de las prioridades de la celebración del 800 aniversario de la Universidad de Salamanca (Usal). Así lo señaló la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, durante la firma de un convenio de colaboración entre la

Usal y la Universidad Columbia de Paraguay. En este sentido, recordó que los contactos con las universidades de estos países constituyen un «elemento estratégico» para la Universidad salmantina desde su origen.

María Ángeles Serrano puso como ejemplo el hecho de que se hayan llevado a cabo numerosas acciones encaminadas a cumplir con este objetivo.

Sobre el acuerdo firmado la responsable de la Usal explicó que

tiene como fin favorecer la creación de proyectos comunes en investigación y docencia, así como la movilidad de los miembros de sus instituciones académicas. Por su parte, el rector de la Universidad Columbia de Paraguay y presidente de la Asociación de Universidades Privadas de Paraguay, Roberto Elías, afirmó que este proyecto es «trascendental», debido a que consideran a la Usal como el «alma mater» de las instituciones de la enseñanza.